

「10年で150万円所得増」とウソ宣伝する安倍首相

始めたのです。安倍首相は経済学のそもそもを知らないで言っているならその頭脳が問われるし、知つていてすり替えたのなら“語り口で欺くさ”と国民を見下した傲慢な態度だ。

リレートーク

党市議会議員

南烟幸代



私の質問に「大変重要、周知徹底、調査、国へも要望」と

に対する児童生徒への対応は大変重要。中核市教育長会等に対し、新たな国への要望事項の一つとして提案する」と答弁しました。今後も引き続き取り上げたいと考えています。

Relay talk
トーケン
脊髄液が漏れだし頭痛、悪心、嘔吐
痛、めまいなど、様々な症状を
引き起こす病気です。治療に有
効とされている硬膜外自家血
注入療法（プラツド・パツチ療
法）は保険適応外です。患者の
方は高額な医療費と認知度が
低いために苦しんでおられま
す。2010年4月以降、検査
のみ保険適応となりました。國
は、発症機序や検査方法、治療
法について、調査研究班を設置
し、その成果として、プラツド
パツチ療法が先進医療として
認められました。しかし治療費

は高額です。学校の児童生徒もク
ラブ活動などで発症しています
が、調査研究班の症例には18歳
以下が1人も含まれておらず、症
例の収集が急がれます。

私は、「脳脊髄液減少症」につい

水軒の友人は津波がくると高い建物が一つもない困っています。有効な対策を立てて下さい。』ということが書かれています。

		（主なもの）	
24日	一般質問	松坂県議	（一・日比ノ一午めもあり）
25日	常任委員会、福祉環境委員会懇親会	医療生協総代会、地域訪問	
26日	常任委員会、年金者組合総会	障害者九条の会、地域訪問	
27日	本会議、医療関係者後援会決起集会、無料生活相談日	ハンドマイク宣伝	



もたれている」とだと思います。そこで、県の問題でもあることなので質問項目に入れました。

国会では12日山下よしき参議員が災害特別委員会で震災と津波発生時の高齢者や障害者の避難支援体制の強化を求めていました。

私も住民の不安の声をしっかりと受け止め防災対策をすすめるよう求めています。

私の一般質問日は6月21日の4番目ということになりました。19日の初日に希望していたところ、希望者が多く叶いませんでした。

もたれている」とだと思います。そこで、県の問題でもあることなので質問項目に入れました。

県会議員 奥村のり子 の しんぶん 赤旗 讀者ニュース

2013年6月23日 第89号
—奥村のり子生活相談所—
640-8212 和歌山市杉ノ馬場 1-11
電話&FAX 073-427-7121

私の一般質問日は6月21日の4番目ということになりました。19日の初日に希望していたところ、希望者が多く叶いませんでした。

県議会では一般質問の持ち時間が当局の答弁時間を含め1時間しかありません。今回は先週、お知らせした生活保護制度についての質問の他、3項目にわたってしようと思つていますが時間の関係でうまく行くかどうか心配です。ぜひ、応援にきてください。

5月末に私の事務所に中村あさとさんあてのはがきが届きました。一部紹介します。

『毎日がんばつておられる』ことと思います。

生保・医療行政 津波対策など質問